
Sebastian Coe diz que será difícil
recuperar confiança do público
no atletismo

Havana, 8 de fevereiro (RHC).- O presidente da Federação Internacional de Atletismo, Sebastian Coe,
disse que o processo para recuperar a confiança do público nesse esporte será longo e difícil, depois dos
escândalos de dopagem e corrupção.

“Não sabemos quanto vai durar esse caminho, mas temos de fazer mudanças”, declarou Coe no Japão,
e afirmou que deve ser criada “uma plataforma limpa para os atletas limpos”. “Devemos levar o debate
ao plano da integridade e da confiança”, sublinhou o ex-corredor britânico.
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do-publico-no-atletismo
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